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Der Gewerkschaftstag soll beschließen: 
  
Der Vorstand soll eine breite innergewerkschaftliche Diskussion über ERA in allen 
gewerkschaftlichen Gremien fördern. Die unterschiedlichen Erfahrungen bei der 
Einführung von ERA sollen ergebnisoffen ausgewertet werden. Dabei soll auch geprüft 
werden, ob ERA unserem Wunsch nach einem einheitlichen Lohnsystem für Arbeiter 
und Angestellte tatsächlich entspricht und welche Nachbesserungen bzw. Korrekturen 
nötig sind. 
  
Begründung: 
  
Mit der Einführung von ERA entstand eine breite Protestwelle in unterschiedlichsten 
Belegschaften. Verantwortlich dafür sind die über Gesamtmetall zentral ausgerichteten 
Unternehmen, die ERA zum mittel- und langfristigen Lohnabbau missbrauchen. Es sollte 
aber auch die Grundrichtung überprüft werden können, um aus diesem Missbrauch 
Konsequenzen einer Kündigung oder wenigstens deutlicher Verbesserungen zu ziehen.  
 


